



AUFGEGERLT

Segler zogen 20.000 Euro an Land

Kälter als prognostiziert präsentierte sich der Attersee am vergangenen Samstag. Der Name war deshalb Programm. „Es war eine wirkliche Eisarsch-Regatta“, sagte mit **Gert Schmidleitner** einer der Organisatoren. Das konnte auch sein Kollege **Michael Gilhofer** nur bestätigen, der sich selbst wieder in einem der 74 Optimisten-Boote, eigentlich Kinderjollen, setzte. Mit **Anna Holly-Schiemer** vom UYC Attersee hatte eine Dame die Nase vorne. Größter Gewinner der karitativen Veranstaltung, bei der danach im Festzelt noch groß gefeiert und gespendet wurde, war aber der Verein „Seelenpflaster“. 20.000 Euro wurden am Ende erfolgreich dafür an Land gebracht.



Organisator Michael Gilhofer fror selbst wieder in einem der Boote mit. Foto: OÖN